

topic
01

機械科・自動車研究部

大樽・幸平・赤絵町地区クリスマスイルミネーション ベンチ寄贈式

12月1日(金)に旧佐賀銀行有田支店跡地で、機械科・自動車研究部が作成した「ベンチ4脚」の寄贈式が行われました。この寄贈式には有田町町長と商工観光課の方、ベンチを制作した本校の生徒6名と、飛び入りでサンタさんが参加しました。有田町役場商工観光課には、観光に来られる多くの方からの声が届きます。その中に、有田は座るベンチがないという声があり、今年から行われる「大樽・幸平・赤絵町地区クリスマスイルミネーション」のイベントに、ベンチを作成してもらいたいとの依頼がありました。機械科の技術がいろいろな部分に盛り込まれたベンチですが、特にこだわった部分が椅子の高さです。どんな方が座っても「すっと立てる」高さに調整をしています。クリスマスイルミネーションはすでに終わっていますが、このベンチはこの後も様々なイベントに使用される予定ですので、是非今後もこの「優しいベンチ」の座り心地を体感して頂きたいと思えます。

松尾町長からお礼の言葉を頂きました！

松尾町長と
楽しく初座り！クリスマスツリー
がきれいです♡作った椅子は
これです♡topic
02

電気科・デザイン科2年生

現代の国語で「有田町防災マップ」の生かし方の授業を行いました！

本校2年生の電気科とデザイン科では、国語の授業の一環として、「町の防災マップ活用と改善点」についての学習を行いました。この授業では、個人の調べ学習や生徒間のグループ討議を通して、思考力や伝える力を養うことを目的としています。12月8日(金)に、有田町の総務課防災担当の原口様をお招きし、学習のまとめとして発表会を行いました。電気科では、子供や外国人にわかりやすく、ふりがなをつけるといった優しい目線での改善提案などの発表がありました。デザイン科では、視覚的に見やすいデザインの提案などがありました。発表した生徒に対しては、原口様による専門的立場からの講評を頂くことができました。

この授業を通じて、生徒一人一人の興味関心を喚起し、防災に対して自分のこととして理解を深めることが出来たのではないのでしょうか。有田町の職員様、お忙しい中、本校へ来て頂きありがとうございました。

防災マップに
ついて発表中！原口様の
講評ですインタビューは
何を話そう！
ドキドキ♡

12月15日（金）、お天気が危ぶまれる中、2年振りに伝統行事でもある全校マラソン大会が行われました。男子は30キロ・女子は10キロのコースを走ります。2週間前からマラソン練習が始まり、走ることが苦手な生徒もいましたが、練習は前向きに取り組んでいました。

本番は、走り切ることが出来るかどうかの不安を持った生徒もいたようですが、PTAの方々や地域の皆様の応援で、頑張ることができました。途中の道沿いには補給所があり、飲料やみかん・飴やチョコが置いてあり、PTAの手厚いサポートのお陰で長い道のりを走り切ることが出来ました。天候が悪い中、地域の皆様の応援ありがとうございました。

30キロの部 | 位
3年生・永石さん



10キロの部 | 位
1年生・服部さん



パンの種類が多くて選べない!



地域の方の応援！
がんばれ〜♡

アリタ・マシュマロ・クリスマス・スペシャルイベント
吹奏楽部 「バンド・碗琴演奏と碗琴体験」

12月16日（土）と23日（土）、有田町のアリタセラで開催されたクリスマスイベントで、本校吹奏楽部が演奏を行いました。

クリスマスに合わせた選曲で盛り上がり、アンコールや碗琴の体験もあり、来場者の方にも楽しんで頂きました。

天候がすっきりしない中、演奏を聞いて頂きありがとうございました。



きれいな音色が
会場に響きわたって
いました♡



クリスマス
ソングを
演奏します!

碗琴を
たたくの楽しい♡

生徒会 生徒会企画 学校周辺清掃活動 「花植え活動」

本校では日頃お世話になっている地域や通学路の清掃活動を毎年3回行っており、その一環として12月22日（金）に、生徒会が中心となり、「花植え活動」を行いました。

本活動は有田町社会福祉協議会様からいただいた助成金の一部を用いて活動しています。

今後も社会に貢献できる人間になることを目指し、地域を愛し、愛される学校づくりを推進していきたいと思ひます。



先生と生徒会の打ち合わせ中!



完成
です!

丁寧に優しく
プランターに
植えています♡